

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



La accesibilidad cognitiva de varios edificios se va a mejorar

Sevicio especial



El pasado miércoles, la comisión Creando Espacios Accesibles de Plena Inclusión Aragón presentó un informe de accesibilidad cognitiva en el Ayuntamiento de Zaragoza.

La accesibilidad cognitiva es hacer que todo lo que nos rodea sea fácil de entender. Por ejemplo, documentos, señales, edificios o la forma de hablar de la gente que nos atiende.

El informe que se presentó este miércoles habla de la accesibilidad cognitiva en los edificios del Departamento de Enseñanzas Artísticas en el Ayuntamiento de Zaragoza.

Estos edificios son el antiguo Cuartel Palafox, que está en la calle Domingo Miral, y el edificio de Las Armas, en el barrio del Gancho.

En estos edificios se aprende música, danza y otras cosas relacionadas con el arte y la cultura. También se pueden ver conciertos y espectáculos.

En el informe que se presentó, se explican las cosas que hay que cambiar para que esos edificios y las calles cercanas sean más



Inspeccionando. Miembros de Creando Espacios Accesibles revisan el edificio de Domingo Miral.

fáciles. Esto servirá para saber llegar hasta los edificios y recorrer su interior con facilidad.

Plena inclusión Aragón ha sido la encargada de hacer este informe, con un equipo de 10 personas con discapacidad intelectual.

En este informe, Plena inclusión Aragón da más de 15 consejos al Ayuntamiento de Zaragoza para mejorar la accesibilidad cognitiva.

Algunas de las cosas que se explican en el informe son:

no hay señales en las calles cercanas, y es difícil andar por esas calles y sin perderse.

También explican que hay que poner directorios con todas las actividades que se hacen en esos edificios.

Ya se pueden visitar los depósitos de Pignatelli

Los depósitos de Pignatelli se llaman así porque están junto a un parque que tiene el mismo nombre. El parque y los depósitos se llaman así para recordar a Ramón Pignatelli.

Ramón Pignatelli era un ingeniero del siglo 18 que hizo el Canal Imperial de Aragón.

Los depósitos de Pignatelli se llenaban con el agua del Canal Imperial de Aragón.

Los depósitos se hicieron en el año 1876.

Los habitantes de Zaragoza usaban el agua de los depósitos para beber y para limpiar sus casas.

Desde hace más de 50 años ya no hay agua en esos depósitos.

Desde el pasado domingo, ya se pueden visitar los antiguos depósitos de agua de Zaragoza.

A partir de ahora se puede ir al edificio los sábados y los domingos por la mañana.

Los domingos habrá un actor disfrazado de Pignatelli.



Teatralizadas. Un actor vestido como Pignatelli guía a los visitantes.

Los jabalís provocan accidentes

Los jabalís provocan unos 100 accidentes de tráfico cada mes en Aragón. En la provincia de Huesca, casi la mitad de los accidentes de tráfico son por culpa de algún tipo de animal. Muchos de esos accidentes con animales son por culpa de los jabalís.

El problema es que hay demasiados jabalís viviendo en Aragón. Estos animales salen a la carretera y cruzan por delante de los coches. Los conductores se asustan y se salen de la carretera. Y si atropellan a los jabalís, los coches pueden romperse.

Alberto Soro gana el Balón de Oro

Esta semana, El Periódico de Aragón ha entregado un premio que se llama el Balón de Oro. Este premio se da al mejor futbolista del año en Aragón. Los lectores de El Periódico votan para elegir a su futbolista favorito.

Este año, Alberto Soro ha ganado el Balón de Oro. Alberto Soro es un jugador del Real Zaragoza. Desde joven ya jugaba en las categorías inferiores del equipo.

El segundo más votado fue Raúl Guti.

Roda es uno de los pueblos más bonitos

Roda de Isábena es un pueblo de la provincia de Huesca. El fin de semana pasado, Roda de Isábena fue elegido como uno de los pueblos más bonitos de España.

Esto es algo muy bueno para Roda porque muchos turistas quieren ir a los pueblos más bonitos de España. Si van muchos turistas, harán falta más bares, tiendas y hoteles para atenderlos. Así, habrá más trabajo para la gente del pueblo.

Jaime Galindo